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Почему Вы выбрали именно нашу
компанию?

отзыв светорезерв в Москве Какая причина того, что Вы перешли на светодиодное освещение?
Услышали полезную информацию от коллег. Потом почитали отзывы и решили попробовать.
Ведь галогенные светильники уже устарели, и пора их было заменить чем-то новым. Выбрали
светодиодные. Остановились на них по той причине, что они экономичные. Например, они
потребляют в два раза меньше электроэнергии, чем люминесцентные лампы. Кроме этого
светодиоды, которое встроены, не подвергаются перегоранию. Также они имеют очень
красивый рассеиватель, благодаря которому свет исключает мерцание и становится ровным.
Довольны ли Вы нашей компанией и как нашли нас? Информацию о контактах обнаружили в
интернете. После звонка мы поняли, что имеем дело с профессионалами. Нам предоставили
грамотную консультацию, после того как мы объяснили чего хотим. Рассказали о светодиодах
в подробностях. Сравнили стоимость товаров у Вас и у других организаций. Нас все устроило.
Будете ли еще обращаться к нам? Конечно. В скором времени собираемся купить для
подсветки фасада магазина прожекторы.
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